

WO IST WALTER?

Ein Audiospaziergang
zum Bauhausjubiläum
2019 in Weimar

An Audiowalk for the
Bauhaus Centenary
2019 in Weimar



100

Bauhaus Weimar

1919 / 2019

»WO IST WALTER?«

100 Jahre Bauhaus.

Für dieses Ereignis haben Studierende der Medienkunst und der Architektur und Urbanistik in einem interdisziplinären Projekt einen künstlerischen Audiospaziergang erstellt, der Besucherinnen und Besuchern die Geschichte und Geschichten rund um das Weimarer Bauhaus und seines Gründers Walter Gropius näherbringt.

Insgesamt entstanden sieben Klangspuren, die sich nicht nur auf die Suche nach dem Wirken der ersten Bauhausehrerinnen und Bauhäusler begeben, sondern auch weniger bekannte Aspekte der Geschichte des Bauhauses und seiner Aktualität an der heutigen Bauhaus-Universität Weimar aufgreifen.

Der Spaziergang ist außerdem barrierefrei gestaltet.

Die App ist in den App-Stores für IOS- und Android-Geräte erhältlich.

Weiter Informationen zum Jubiläumsprogramm finden Sie auf unserer Website: **bauhaus100.uni-weimar.de**



»WHERE IS WALTER?«

100 Years of Bauhaus.

For this event, students from the degree programmes Media Art and Urban Studies have come together and created an audio walk with the aim of bringing the history and stories of the Weimar Bauhaus and its founder Walter Gropius closer to the visitors to the historic founding site. The students have created a total of seven Bauhaus soundscapes which also address less well-known aspects of Bauhaus history and its topicality at today's Bauhaus-Universität Weimar.

The walk is designed to be wheelchair accessible.

The app is available at the App stores for IOS and Android devices.



Further information on the centenary programme is available at: **bauhaus100.uni-weimar.de**